

Et nous, les associés qui ne savons pas broder, il nous reste la consolation de payer notre contribution annuelle. Nous ne devrions pas nous faire prier.

A Paris, dans les grandes églises, quand se fait la collecte, devant le prêtre en surplis qui tend l'aumônière, un suisse tout *chamarré* de galons d'or, circule qui annonce l'intention de la quête : « Pour les pauvres ! » — « Pour les orphelins ! » — « Pour l'asile ! ».....

Eh bien ! à la *Semaine*, il nous est doux de faire un peu l'office du suisse, et avant que ces bonnes dames de la Congrégation n'aillent vous réclamer votre dû pour l'année courante, de vous dire, lecteurs :

« Donnez, c'est pour le Pauvre de l'Eucharistie ! »

L'abbé ELIE-J. AUCLAIR.

APOSTOLAT DE LA PRIERE

INTENTION GENERALE

Pour le mois de novembre 1905, approuvée et
bénie par Pie X

L'ŒUVRE DE LA BONNE MORT

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

DIVIN Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour obtenir à tous les agonisants la grâce d'une bonne mort.

Résolution apostolique : Se préparer à bien mourir et y aider les autres.
